

《雑学風味》「食糧と食料の違い」
 「食糧」(は、主食とする米や麦などのことを表し、
 「食料」は食べ物や、食べ物になる材料など食品全般
 を指しますが、主に肉や魚、野菜、調味料等の主食
 以外の食べ物を指すそうです。

まちのできごと

郷土愛を育む 藤小全校クリーンアップ

6月3日、藤小全校生徒によるクリー



いい買い物にニッコリ

5月30日、町の観光案内所・特産品販売所を兼ねた「白神山地森のえき」がオープンしました。

オープン3年目となつたこの日は、準備中こそ小雨がちらついていましたが、営業開始とともに雨があり、観光客や登山客等町内外から大勢が訪れ、屋外テントで販売された焼き鳥、イカ焼き、タケノコ汁や山菜などを求めて賑わいを見せました。

また、特別イベントとして「米田貉(むじな)会」によるよさこい踊りも披露され、イベント時間に合わせて訪れた家族連れ等も加わり、オープン初日を盛り上げていました。



いい買い物にニッコリ

ツーリズムの拠点 白神山地森のえきオープン

ンアップ活動が行なわれました。

この活動は、児童達が町の人のために働くことの大切さを知り、自分達が住んでいる藤里町を大切にしようとする心情を育てる目的で、通いなれた通学路や、三世代交流館・あそぼクラブ周辺を中心に行なわれました。

児童達は、普段通っている道に大小様々なゴミが落ちていることに驚きながらも、それぞれの班で協力しながら一生懸命ゴミを拾い集めしていました。



みんなで協力しました

豊漁を祈願し

6月5日、藤琴川と柏毛川の合流地点において、藤里幼稚園児によるアユの放流が行なわれました。

晴天に恵まれたこの日は、うめ組さん21名が放流ポイントに集まり、柏毛漁協の方からバケツに稚アユを入れてもらうと、まだ冷たい川の水に悲鳴をあげながらも、「大きくなつてね」と元気に声をかけて川面に放しました。



元気に大きくなつてね

地域でされいな河川を 河川清掃ボランティア

河川敷の汚れや、草木の成長が観光客の目に付くことや、洪水時の災害につながるのではないかということから、6月14日、多くのボランティアの方々が集まり、河川敷草刈り作業を実施しました。



草刈作業中

藤琴地区美しい川岸と堤防を愛護する住民会議（福司満代表）が藤琴川流域で作業を行い、早朝に草刈機などを持参した参加者はそれぞれの配置につくと、ヨ